

Dilma Rousseff participe à la Journée continentale pour la démocratie et contre le néolibéralisme



Montevideo, 3 novembre, (RHC).- L'ex présidente brésilienne, Dilma Rousseff a été invitée à participer aujourd'hui à Montevideo à la grande Journée Continentale pour la Démocratie et contre le néolibéralisme.

La rencontre est organisée par la centrale syndicale PIT-CNT et par le Front Large.

Le Secrétaire Général de la Centrale ouvrière, Marcelo Abdala, a déclaré que Dilma Rousseff va être déclarée citoyenne illustre de la ville de Montevideo.

Ce vendredi les travailleurs uruguayens ont manifesté pour dénoncer la situation difficile des syndicats dans les Conseils de salaires, pour défendre les entreprises publiques, l'emploi et le développement de la production. Ils ont appuyé la démocratie et se sont opposés au néolibéralisme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/111040-dilma-rousseff-participe-a-la-journee-continentale-pour-la-democratie-et-contre-le-neoliberalisme>



Radio Habana Cuba